

挨拶運動 10.5 (火) ~後期代表委員会決意表明



十月に入り後期代表委員会が発足しました。それに伴い、各委員会の委員長等にも変更があり、任命式と共に各委員長による決意表明の集会を行いました。(十一日) 毎月の挨拶運動も続行中!

書写の研究授業 10.13(水)



ネットモラル集会・修学旅行説明会 6年 10.4 (月)

本当は、1学期の早い段階に実施したかったネットモラル集会ですが、ここまで延びてしまいました。子供たちを危険から守るために、学校も保護者も共に気を付けていきたいと思えます。



枯れた朝顔のツルでリース作り



R3. 10.18(月)
NO. 22

4年 環境学習 10.12 (火)



美しい地球、かけがえない地球を守るために、私たちにできることは…?

キッズデイズ明け、十月五日から、美合っ子フェスタに向けての各学年の練習がスタートしました。職員室にはメイク・ユニー・ハッピーの縄跳びダンスの曲やロッキーのテーマやエイサーの曲等常に聞こえてきて、子供が頑張っている姿を見ることが出来ます。二十三日の本番には、精一杯の演技・競技を保護者の皆様に披露できるかと思っております。日々の感染者数減少は嬉しいニュースではありますが、感染症対策は粛々と続けていきます。その中の開催となりますので、保護者の皆様には、各ご家庭二名までと参観制限をさせていただきます。ご理解・ご協力いただければと思います。体育館では、作品展の部として全校図工の作品も展示しておりますので、あわせてご覧いただければ幸いです。

へ今週の俳句 右 飯田蛇笏 左 空蟬
おりとりて はらりとおもき すすきかな
赤蜻蛉(とんぼ) 少し後れて 児の笑顔

校長室
だより
伸びるのだ 励むのだ
校訓 よく見る よく考える 助けあう

